

☆もうすぐGW!!



♪ 青空に映える満開のつつじ。今真っ盛りです。

風薫る季節。風良里上段駐車場法面のつつじが只今満開です。

来週火曜の昭和の日からいよいよ楽しいゴールデンウィークに突入。今年は間に3日も平日が入るので、どうなることかは蓋を開けてみないとわからないのが正直なところ。とはいえ、行楽には絶好の機会到来。

『高知家』にお越しの際は南国 IC を降りてすぐの道の駅南国風良里に、ぜひお立ち寄り下さい。

♪待ちゆうよ!!



♪ 赤い花です。



♪ 白い花もあるよ。



♪ ハイブリッド種??

4月29日(火祝)には地元南国市立香長中学校音楽部のミニコンサート、5月3(土)、4(日)の両日ゴールデンウィークウェルカムサービス(お茶の接待、観光案内、花鉢のプレゼント等)があるよ。

猫のしっぽ 返歌。この前NHKの新朝ドラ『花子とアン』を見てたら『The Water is Wide』が唄われるシーンがありました。この歌、元々は英国の民謡で様々なアーティストにカバーされているスタンダードソング。歌手によって歌詞は若干違ったりするようだが、男女の愛とそれを隔てるものをThe Waterとして表現しています。最近『黒の舟唄』を久しぶりに聴く機会があり、これって『The Water -』に対する日本からの返歌(もしくは翻案)?とふと思った。前者が流麗なメロディーで優しく綺麗な歌なのに対して、後者は暗くどろどろとした情念を孕んだ暗い曲調の怨歌。表現は好対照だが、結局内容としては同じなのかも。そうした意味では、人間の営みは洋の東西を問わず時代を超えても変わらない、、、そこに普遍的な真実があるのでは??と感じました。風猫子